



Pour une sœur atteinte de LUPUS au Mali

Nous lançons cette cagnotte pour venir en aide à une sœur, une mère, atteinte de la maladie auto-immune du lupus au Mali. Le lupus est une maladie rare qui s'attaque principalement aux organes vitaux et nécessite des soins spécialisés à l'étranger. Depuis plus de 6 mois, cette maman n'a pas pu bénéficier d'une prise en charge adéquate dans les hôpitaux maliens, faute de moyens.

Cette cagnotte a pour objectif de financer son transfert en Tunisie pour y recevoir les soins nécessaires, avec un coût estimé à 2 000 000 FCFA, sans compter les billets d'avion pour elle et son accompagnant. Nous faisons appel à votre générosité et à votre soutien pour aider cette mère en détresse.

PS: le numéro orange money pour les personnes habitants au Mali

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/km6arspp>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Mariam Kida